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Zitat von Fundamentalanalyst 

...

Dank Hecking ist es dem Club gelungen eine sehr positive Transferbilanz seit den
Jahren 2021/2022 aufzuweisen. Es wurden in diesem Zeitraum über zehn Millionen Euro
mehr an Ablösen eingenommen als ausgegeben.

...

"Fun" fact.

Das mit der Transferbilanz ist unser aktuelles Geschäftsmodell dem sich jeder bisherige
Vorstand unterordnen musste und dies auch tat.

Die Aufgabe von Hecking ist übrigens im Rahmen seines Budgets einen Kader
zusammenzustellen und einen Trainer zu installieren um damit sportlich erfolgreich zu sein.

Und was das angeht muss man ihn evtl. net als gescheitert bezeichnen aber man darf
anmerken das sich der Erfolg in überschaubaren Grenzen hält.
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